

Wahlen beim SV Edelweiß

Frank Olbrich und Jan Pöpperl bilden neuen Vorstand in Jestädt



Neuer Vorstand: Frank Olbrich (links) mit Jan Pöpperl. Foto: kevin Oberbeck

Jestädt – Nach coronabedingter Sport-Flaute und dem daraus begründetem Ausfall der Jahreshauptversammlung 2021, wurde in diesem Jahr ein neuer Vorstand gewählt.

Der ganze Verein bedankt sich bei Ehrenfried Hamp für unglaubliche 37 Jahre passionierter Vorstandsarbeit im SV Edelweiß Jestädt, unter dessen Führung der Verein florenierte, stets eine steigende Mitgliederanzahl verzeichnete und so zu einem der größten Sportschützen-Vereine der Region wachsen konnte.

Mit dem neuen geschäftsführenden Vorstand, Frank Olbrich (1. Vorsitzender) Jan Pöpperl (2. Vorsitzender) und Bernd Schwanz, welcher bereits seit 14 Jahren das Amt des Kassierers innehat, legen die über 120 Mitglieder ihr Vertrauen in den Vorstand und dessen Gestaltung der Zukunft des Schießsport-Vereins. Bereits jetzt, da die Bezirksmeisterschaften seit Covid wieder erstmalig ausgetragen werden können, stellt der Verein wiederholt sportliches Können unter Beweis und damit die Weichen für die Zukunft. Der Verein brachte mit verschiedensten Disziplinen, darunter Luftgewehr und Pistole, mit einem hochmodernen, vollelektronischen Schießstand, Kurz und Langwaffen in verschiedenen Kalibern bis hin zum Vorderladerschießen, bereits mehrere Erstplatzierte in verschiedenen Ligen bis zu den deutschen Meisterschaften hervor.

Mit dem sich nun näherndem 60-jährigem Jubiläum im September möchte der Vorstand und alle Vereinsmitglieder nicht nur die sportlichen Ambitionen des Vereins ausbauen, sondern auch in Zukunft durch geplante Veranstaltungen die Nähe zur Region zum Ausdruck bringen.

Ebenso haben Interessierte die Möglichkeit sich jeweils Mittwoch und Freitag im Zeitraum von 18 bis 21 Uhr und Sonntag von 10 bis 13 Uhr im Verein, im Krigen über diesen faszinierenden Konzentrationssport zu informieren. red/tli

sv-edelweiss-jestaedt.de

ArchivFoto: Harald triller